
平成１９年３月第３回倉吉市議会定例会
【会派質問】 平成１９年２月２８日現在

順序 議  員  名 会　派 発　言　項　目　（　要　　旨　）

1 段塚　廣文 くらよし

１　平成１９年度施政方針について　(1)財政健全化計画の取り組み　(2)財政計画　(3)公債
費負担適正化計画　(4)地域雇用創造アクションプラン　(5)機構改革について　(6)新年度予
算　２　下水道について　(1)使用料改定　(2)事業計画　(3)財政見通し　３　倉吉市学校給食
輸送業務に伴う随意契約について

2 佐々木敬敏 くらよし
１　牧田家の今後の整備方針について　２　明倫・成徳地区の雨水対策計画について　３　上
灘中央交流事業について　４　西倉工業団地の整備について　５　市外郭団体の整備につ
いて　６　今後のまちづくりと財源確保について

3 中野　　 隆 くらよし
１　障害者福祉計画について　２　１９年度予算の考え方について　３　行財政改革について
４　文化政策について　５　倉吉市のセールスマンについて

4 丸田　克孝 くらよし
１　中学生議会を終えての感想と今後について　２　第１０次総合計画（第２次実施計画）　(1)
豊かな心と文化を育むまちづくりについて

5 福谷　直美 くらよし
１　斎場建設の財政と進捗状況について　２　倉吉の産業経済の衰退について　３　ＪＲ倉吉
駅「温泉入口」を活用した活性化について　４　市長の発言と政治姿勢について

6 金光　　 隆 くらよし
１　市長の政治姿勢について　(1)施政方針　・事務事業評価　・予算編成　・下水料金値上
げ　(2)学校給食費の公費会計化　(3)三徳山世界遺産登録運動の参加　(4)倉吉市医療態勢
の充実　２　北条湯原道路の促進について　(1)現状と課題　(2)早期開通、完成への運動

7 瀬尾　　 学
市民

きょうどう
１　財政の健全化について　(1)倉吉市の立ち位置と今後の見通しについて　(2)自治体、財
政外の看視強化策について　２　北条～湯原道路の整備促進について

8 土井　秀人
市民

きょうどう
１　定住化促進の実現に向けての具体的対応と連携

9 伊藤　正三
市民

きょうどう
１　市長の政治姿勢について　(1)予算に連動した政策について

10 坂井　　 徹
市民

きょうどう
１　グリーンスコーレの直営から指定管理者への移行について　２　市長の政治姿勢について
(1)打吹地区街並み環境整備事業及びまちづくり交付金事業について

11 福井　康夫
市民

きょうどう
１　市長の政治姿勢について　(1)事務事業評価について　２　条例整理について

12 川部　　 洋
市民

きょうどう
１　平成１９年度施政方針について

13 佐藤　博英 日本共産党
１　同和行政について　２　下水道処理料、し尿処理料について　３　ゴミ袋について　４　特
別医療について

【各個質問】

1 杉山　慶次 公明党
１　少子化対策について　２　妊婦無料健診の拡大について　３　安心して子育てができる居
住支援の充実について

2 鳥飼　幹男 公明党

１　働く親の子育て支援　(1)病後児保育施設について　(2)保育所自園型の取り組みについ
て　(3)子ども応援ブックの製作について　２　学校図書の整備費の拡充　(1)新学校図書館図
書整備５カ年計画について　(2)学校の読書環境の整備について　３　子育て総合支援セン
ターの設置について

3 高田　周儀 公明党
１　医療保険者による健診・保健指導について　２　観光駐車場整備について　３　障害者自
立支援対策臨時特例交付金について

4 由田　　 隆 １　１８年度決算見込みと１９年度予算について　２　行財政改革について　３　水道事業

5 石田　政彦
１　国保運営について　(1)保険料について、合併後再検討の結果は、その理由は　(2)退職
者医療制度の現状（その後）　２　倉吉市若者定住住宅取得奨励金交付条例について　(1)
その後の市長の方針は
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